

Projekttag „Ton und Holz“ in der 4G

Am Mittwoch, 06.03.24, durfte sich die Klasse 4G am „Projekttag Werken“ über vier Unterrichtsstunden und an zwei Stationen kreativ ausprobieren. Die Schülerinnen und Schüler arbeiteten in jeweils zwei Gruppen im Bereich Holz und Ton.



Der Werkraum 2 wurde zur Holzwerkstatt. Unter der Anleitung von Herrn Jerchel schleiften die Schüler die Kanten der Hasen fein zu und gestalteten die Werke kreativ mit Farbe.

Im Werkraum 1 wurde bei Frau Scheffler mit Ton gearbeitet. Aus weißem bzw. grauem Ton entstanden durch verschiedene Techniken frühlinghafte Windlichter, die im Anschluss noch bemalt werden.

